

No varía situación de huelguistas en la ONU

¹⁹⁻⁶⁻⁷⁷
Inalterable se mantiene la situación de las 26 personas que desde el martes se encuentran en huelga de hambre en el interior de las cocinas de la CEPAL, en el edificio de las Naciones Unidas en Santiago.

El mencionado grupo (24 mujeres y dos hombres), adoptó esta determinación para llamar la atención de las autoridades del organismo mundial a fin de que se inicie una investigación sobre familiares suyos, presuntamente desaparecidos.

Fuentes de la CEPAL dijeron ayer que se tenía conocimiento de un mensaje enviado por el secretario general de la ONU, Kurt Waldheim, a las más altas autoridades del Gobierno chileno. Aunque no se conoce el texto, se tiene entendido que en la nota el secretario general transmitía algunas consideraciones sobre las peticiones formuladas por los huelguistas.

Por otra parte, se informó que un equipo médico se encuentra en forma permanente asistiendo al grupo, los cuales se mantienen en "situación normal dentro de las circunstancias". Según trascendió, el único alimento que han ingerido es agua con alguna dosificación de medicina.

Por último, esta situación ha creado una serie de problemas a los funcionarios de CEPAL, ya que se han debido destinar dependencias para los huelguistas y disponer de guardias permanentes en dicho recinto.